

Le Christ de Saint François

Inauguration de la statue de Jean-Bernard Susperregui

Dimanche
1er Octobre
11 h 15

Eglise St
François
Champagne sur
Seine

le 1er octobre 2023 sera célébrée la messe de rentrée paroissiale du secteur de Saint Clément. Lors de cette messe aura lieu la bénédiction de la statue du « Christ » de l'église Saint François d'Assise, œuvre du sculpteur Jean-Bernard Susperregui.

Monseigneur Guillaume de Lisle, évêque auxiliaire de Meaux, présidera cette cérémonie, en présence des prêtres du pôle missionnaire de Montereau, des fidèles et d'élus locaux.

Jean-Bernard Susperregui, sculpteur de renom, a offert cette œuvre en acier à notre église Saint François d'Assise, à l'occasion de la « confirmation » de sa fille Célia.

Jean-Bernard Susperregui, né en 1952, vit et travaille en Seine-et-Marne. Autodidacte, il réalise ses premières sculptures en 1969. De son maître Marino di Téana, Jean-Bernard Susperregui a appris l'importance du vide. Cette thématique se retrouve dans le « Christ de Saint François ».

